



Confidencial

Exhibe a manifestantes cual si fueran bandidos

Sólo faltó que presentara sus fotos y colocara arriba la leyenda de “Se busca” y abajo “Recompensa”. A ese estilo fue como el Presidente exhibió a los asistentes a la marcha. No los bajó de delincuentes de cuello blanco, mapaches electorales, defensores de un narco-Estado, corruptos, farsantes y un largo etcétera. **López Obrador** aseguró que sacó “de las redes” el listado de los participantes en la movilización, “para lamparearlos”. Pero él también quedó medio lampareado, pues se dejó guiar por una pifia de las redes, pues ponen el nombre de Francisco Labastida... con la cara de Roberto Madrazo.

Aludidos responden insultos del Presidente

Algunos de los asistentes a la marcha que fueron denostados por el Presidente le respondieron. **Adrián LeBarón**, a quien tildó de “supuesto defensor de derechos humanos” y “falsario”, reviró que “si ser solidario es ser falsario, méncioneme a diario”. **Emilio Álvarez Icaza**, a quien acusó de ser un “simulador”, precisó que “defender los derechos políticos también es defender los derechos humanos, y cada que sea necesario saldremos” a hacerlo. **Enrique Krauze**, señalado como “muy transa” y a quien el gobierno compraba 8 mil revistas, acotó que *Letras Libres* vendía al gobierno 7 mil 400 revistas mensuales con el objeto de entregar un ejemplar a cada una de las 7 mil 400 bibliotecas públicas del país”, y remachó que “quien sí se ha enriquecido vendiendo sus propios libros al gobierno es el Presidente”.

Mucha tecnología, pero sin medicinas

Con bombo y platillo celebraban ayer en San Lázaro que la Comisión de Salud aprobó un dictamen que reforma diversas disposiciones de la Ley General de Salud, para establecer el uso de la receta médica electrónica. Las expedirán los profesionales de la salud para su surtido por

una farmacia o establecimientos del Sistema Nacional de Salud, pero resulta que, casi al mismo tiempo, usuarios de redes sociales denunciaban, otra vez, “desabasto total de medicamentos, como el clonazepam en Salud, SaludCDMX, TuIMSS, ISSSTE...”. Incluso, difundieron que la Asociación Mexicana de Psiquiatría alertó de “episodios maniacos y psicóticos, además de riesgo de suicidio en pacientes...”.

Plan B, mal hasta semánticamente

El plan B es erróneo incluso de manera literal, pues pretende reducir a los integrantes de las juntas distritales de 5 a 1, cuando una junta refiere una reunión de personas, ironizó **Lorenzo Córdova**, consejero presidente del INE, en la sesión de ayer. La expresión no gustó en la representación de Morena, pues le resaltaron que aún es presidente de una institución, y no debería conducirse como activista. ¿No se habrán mordido la lengua?

Velan armas... por García Luna

Claras fueron las instrucciones a los responsables de la seguridad y del resguardo del salón de sesiones de San Lázaro para este martes. En el orden del día está en primera fila la Agenda política: culpabilidad de Genaro García Luna, a cargo de los grupos parlamentarios hasta por 10 minutos, cada uno. “Alertas, la tensión estará al máximo”, les indicaron a los elementos de seguridad. “Ahora sí estará la fracción azul”. “¿Y vendrá Margarita Zavala?”, se preguntaron los del PT...

En Edomex Morena no quitaría apoyo a mujeres

El equipo de campaña de la candidata al gobierno del Estado de México por Morena ha querido dejar claro un punto: no van a desaparecer los apoyos a las mujeres que se instalaron en el gobierno actual, sino que, incluso se van a incrementar y no se dará un uso clientelar a los recursos... claro, si ganan la elección de junio.